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MONLEVADE NOTIFICA 
65 CASOS EM 2024 E 31 
ATÉ MAIO DESTE ANO
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ETE CARNEIRINHOS EM FASE FINALETE CARNEIRINHOS EM FASE FINAL

A construção da Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) Carneirinhos 
está em fase final, com 91% dos serviços concluídos. A informação é da 
Prefeitura de Monlevade. A expectativa é que ela comece a receber esgoto 
a partir do segundo semestre deste ano. Localizada entre os bairros Areia 
Preta e Baú, a ETE vai beneficiar 20 bairros e será responsável por tratar 
60% do esgoto da cidade.                                                              Página 02
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O DAE - Departamento Municipal de Águas e Esgotos de João Monlevade – MG, 
torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico do tipo 
menor preço por item, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021, Lei Comple-
mentar n° 123/2006 e Decreto Municipal nº 005/2023 e 006/2023, cujo objeto é 
a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação 
de veículos automotores terrestres, zero quilômetro, de primeiro emplacamen-
to, sem condutor, com quilometragem livre e manutenção preventiva e corretiva 
inclusas, com cobertura de seguro total e assistência 24 (vinte e quatro) horas, 
para atendimento às demandas operacionais e administrativas do DAE, tudo em 
conformidade com as especificações constantes do edital e seus anexos.
O Edital completo encontra-se à disposição dos interessados na sede do DAE, 
situado à Rua Duque de Caxias, 192 – Bairro José Elói, no horário de 08:00 às 
11:00 horas e de 13:00 às 17:00 horas ou disponível para download através do 
site www.daejoaomonlevade.com.br. 
A entrega das propostas será até as 08:00 horas do dia 25/06/2025. Local da 
sessão pública: Plataforma de licitações https://licitar.digital

O DAE - Departamento Municipal de Águas e Esgotos de João Monlevade – MG, 
torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico do tipo 
menor preço por item, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021, Lei Comple-
mentar n° 123/2006 e Decreto Municipal nº 005/2023 e 006/2023, cujo objeto 
é a contratação de empresa para fornecimento de painéis de acionamento de 
conjuntos moto bombas completos e equipamento soft starter, conforme especi-
ficações constantes do edital e seus anexos.
O Edital completo encontra-se à disposição dos interessados na sede do DAE, 
situado à Rua Duque de Caxias, 192 – Bairro José Elói, no horário das 08:00 às 
11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas ou disponível para download através do 
site www.daejoaomonlevade.com.br.
A entrega das propostas será até as 08:00 horas do dia 25/06/2025. Local da 
sessão pública: Plataforma de licitações https://licitar.digital

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO Nº 055/2025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 012/2025

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO Nº 048/2025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 011/2025

João Monlevade, 04 de junho de 2025.
José Afonso Martins

Diretor do DAE

João Monlevade, 04 de junho de 2025.
José Afonso Martins

Diretor do DAE

VEREADORES E SERVIDORES 
RECEBEM HOJE PRIMEIRA 

PARCELA DO 13º
Os servidores e vereadores da Câ-

mara Municipal de João Monlevade 
recebem, hoje (6), a primeira parcela 
do 13º salário. Conforme o Legisla-
tivo, a antecipação do benefício, que 
por lei poderia ser paga até novembro, 
reforça o compromisso com a valori-
zação dos servidores e com uma ges-
tão financeira responsável.

De acordo com o presidente da 
Câmara, Fernando Linhares (Pode-
mos), a medida tem impacto direto 
na vida dos servidores e na economia 
local. Segundo ele, essa medida, além 
de aliviar a folha de pagamento no 
final do ano, fortalece o orçamento 
familiar dos servidores e estimula a 
economia local. “Antecipar esse pa-

gamento é uma forma de contribuir 
com o orçamento das famílias dos 
nossos servidores, além de movimen-
tar o comércio da nossa cidade. Isso 
só é possível graças ao nosso plane-
jamento, equilíbrio nas contas e res-
ponsabilidade com o dinheiro públi-
co”, destacou. 

A segunda parcela do 13º salário 
será paga em dezembro, antes do Na-
tal, como já ocorre tradicionalmente. 
Linhares destaca que a antecipação 
de 50% do valor faz parte da polí-
tica de valorização dos servidores. 
"Trabalhamos com planejamento e 
responsabilidade, o que permite que 
esta antecipação aconteça", afirmou 
o presidente. 
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ETE CARNEIRINHOS beneficiará cerca de 20 bairros e tratará 60% do esgoto da 
cidade

OBRAS DA ETE CARNEIRINHOS 
ESTÃO EM FASE FINAL, DIZ PREFEITURA
PREVISÃO É QUE OPERAÇÃO COMECE A PARTIR DO SEGUNDO SEMESTRE DESTE ANO

A construção da Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) Carneirinhos, 
localizada entre os bairros Areia Pre-
ta e Baú, em João Monlevade, está 
com 91% dos serviços concluídos e 
deve entrar em operação no segundo 
semestre deste ano. A obra, segundo 
a Prefeitura, beneficiará cerca de 20 
bairros e tratará 60% do esgoto da 
cidade. Ela inclui uma infraestrutura 
composta por 20 mil metros de emis-
sários, estação elevatória, reatores e 
queimadores de gás.

Segundo o secretário de Planeja-
mento, Fabrício Lopes, a ETE é uma 
das mais importantes obras de infraes-
trutura da história do município, cuja 
implantação começou há mais de 10 
anos, superando diversos desafios bu-
rocráticos e financeiros. A retomada 
dos trabalhos, em 2022, só foi possível 
após ajustes no projeto, elaboração de 
novo cronograma e reequilíbrio finan-
ceiro com a empresa executora, De-
graus Engenharia.

O diretor do Departamento de 

Águas e Esgotos (DAE), José Afonso 
Martins, ressaltou que o investimento 
total é de R$18 milhões, sendo R$12,8 
milhões oriundos do PAC 2, do gover-
no federal. O prefeito Laércio Ribei-

ro (PT) classificou a ETE como uma 
conquista histórica que trará avanços 
significativos para a saúde pública, a 
preservação ambiental e a qualidade 
de vida da população. 
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MONLEVADE TEM UM CASO DE VIOLÊNCIA 
CONTRA VULNERÁVEIS A CADA 15 DIAS
DADOS ALARMANTES E SUBNOTIFICAÇÕES REFORÇAM URGÊNCIA DE AÇÕES 

Acom/CMJM

AUTORIDADES participaram de audiência pública para discutir e buscar soluções referentes ao tema

Uma audiência pública realizada na 
última semana na Câmara Municipal 
trouxe à tona um panorama alarmante 
sobre a violência contra crianças e ado-
lescentes em João Monlevade. O Te-
nente Aécio Mendes, da Polícia Militar, 
reforçou a gravidade do cenário ao in-
formar que, somente em 2025, já foram 
registrados nove casos de estupro de 
vulnerável na cidade. Isso significa que, 
em média, um caso de violência sexual 
contra crianças e adolescentes ocorre a 
cada 15 dias no município.

Com dados expressivos de subnoti-
ficação e um crescimento preocupante 
no número de casos, especialistas e au-
toridades reforçaram a necessidade de 
ações urgentes e integradas para enfren-
tar o problema. O vereador Thiago Titó 
(MDB) expressou indignação com os 
números: “Um único caso já seria ina-
ceitável. Precisamos urgentemente am-
pliar ações educativas, principalmente 
nas escolas, para prevenir e identificar 
precocemente esses crimes”.

SUBNOTIFICAÇÃO 
A chefe da Vigilância em Saúde, Vi-

viane Ambrósio, apresentou números 
que evidenciam a gravidade da situação 
e a insuficiência dos registros oficiais. 
Segundo ela, durante os anos de 2020 
e 2021, marcados pelo isolamento social 
imposto pela pandemia, foram notifica-
dos apenas 14 casos de violência contra 
crianças em cada ano. O número é con-
siderado irreal diante da complexidade 
do problema.

A título de comparação, em 2024, o 
cenário mudou drasticamente: 65 casos 
foram notificados, abrangendo diversas 
formas de violência como física, mo-
ral, psicológica, negligência, abando-
no, tortura e violência sexual. O dado 
mais preocupante, entretanto, refere-se 
a 2025.  

Até o mês de maio, 31 casos já foram 
oficialmente registrados, sinalizando 

que o número pode superar, com folga, 
os anos anteriores. “Esses números são 
apenas a ponta do iceberg. A subnoti-
ficação ainda é uma barreira importan-
te. Muitas situações não chegam aos 
nossos sistemas de registro, o que nos 
impede de atuar preventivamente e de 
forma efetiva”, alertou Viviane.

DESAFIOS
A delegada de Proteção à Criança, 

Adolescente, Mulher e Idoso, Camila 
Batista Alves, destacou que o combate 
à violência sexual infantojuvenil ainda 
é prejudicado pela subnotificação, moti-
vada pelo medo, vergonha e dependên-
cia das vítimas em relação aos agresso-
res, muitas vezes pessoas próximas ou 
de confiança.

Segundo ela, a rede de proteção ain-
da é frágil e fragmentada, com atuação 
desarticulada entre os setores de saúde, 
educação e assistência social. “Falta um 
fluxo integrado de atendimento. O Con-
selho Tutelar muitas vezes acaba sobre-
carregado com uma demanda que deve-
ria ser compartilhada”, criticou.

A delegada Camila também fez um 
apelo para que o poder público priorize 
políticas públicas voltadas à infância e 
invista em infraestrutura, destacando 
a ausência de um espaço adequado no 
Hospital Margarida para o atendimento 
das vítimas. “Na delegacia, sequer te-
mos uma sala para acolhimento. Uma 
simples divisória, que custa R$2.800, 
resolveria parcialmente esse problema, 
mas ainda não conseguimos essa ver-
ba”, lamentou.

DADOS NACIONAIS 
Em âmbito nacional, a delegada 

trouxe dados que agravam ainda mais 
a preocupação: em 2023, foram regis-
trados 74 mil casos de estupro, sendo 
que 61% das vítimas tinham menos de 

13 anos. Apenas 10% das situações che-
gam ao conhecimento das autoridades, 
o que revela a dimensão silenciosa desse 
tipo de violência. Em Minas Gerais, no 
mesmo período, foram registrados 6.452 
casos de estupro de vulnerável.

DADOS LOCAIS 
A representante da Saúde Mental, 

Eliana Bicalho, ressaltou o impacto 
emocional duradouro que a violência 
provoca. Segundo ela, o CAPS Infan-
tojuvenil (CAPS IJ), criado em 2021, 
revelou uma realidade muitas vezes in-
visível: cerca de 40% dos atendimentos 
da unidade estão relacionados, direta ou 
indiretamente, a abusos sexuais. “Elas 
chegam com queixas de isolamento, 
ansiedade, agressividade e resistência à 
escola, mas muitas vezes a causa raiz é o 
abuso, que nem sempre é explicitamente 
relatado”, explicou Eliana.

Embora a criação do Fórum Interse-
torial da Saúde Mental Infantojuvenil 
tenha sido um avanço, Eliana lamentou 
a baixa participação do Judiciário e ou-
tros setores fundamentais. “Precisamos 
de um compromisso coletivo e contí-
nuo”, enfatizou.

EDUCAÇÃO 
A secretária de Educação, Alda 

Fernandes, destacou o trabalho pre-
ventivo nas escolas, com a introdução 
de materiais pedagógicos e a atuação 
da equipe psicossocial composta por 
psicólogos e assistentes sociais. Entre-
tanto, ela reconheceu que os desafios 
persistem: “O agressor, muitas vezes, 
está no convívio da escola ou da co-
munidade, o que cria um ambiente de 
medo e insegurança, dificultando a 
denúncia”. Alda reforçou a importân-
cia de fortalecer o trabalho interseto-
rial e ampliar as ações de prevenção 
desde a primeira infância.

RECURSOS 
DISPONÍVEIS

O presidente do Conselho Municipal 
da Criança e Adolescente, Wellington 
Silva, informou que o município dispõe 
de cerca de R$2 milhões no Fundo da 
Infância e Adolescência (FIA), recursos 
destinados a financiar projetos e ações de 
proteção. Entretanto, ele alertou que par-
te do valor permaneceu sem uso no ano 
anterior devido à falta de apresentação 
de projetos. Para reverter essa situação, a 
Prefeitura, em parceria com a Fundação 
Vale e o Conselho de Direitos da Criança 
e do Idoso, promoveu capacitações para 
conselheiros e entidades locais.

ENCAMINHAMENTOS 
E PROPOSTAS

Ao final da audiência, o vereador 
Bruno Cabeção (Avante), proponente do 
evento, apresentou um conjunto de en-
caminhamentos e propostas, entre eles: 
criação de uma sala de acolhimento na 
Delegacia de Proteção; adequação de es-
paço no Hospital Margarida para atendi-
mento às vítimas; fortalecimento da Rede 
de Proteção por meio de um Comitê In-
tersetorial; melhor utilização do Fundo 
Municipal da Infância e Adolescência; 
instalação de um telecentro para capa-
citação digital de pais e responsáveis; e 
ampliação da divulgação dos canais de 
denúncia: Disque 100 e 181.

Ainda no encontro, todos os partici-
pantes da audiência foram unânimes ao 
destacar que o enfrentamento à violência 
contra crianças e adolescentes exige ar-
ticulação intersetorial, comprometimento 
político e investimentos estruturais. “Pre-
cisamos romper o ciclo do silêncio e da 
impunidade, fortalecendo a rede, capaci-
tando profissionais e garantindo que ne-
nhuma criança ou adolescente fique sem 
proteção”, concluiu o vereador Bruno.
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EVENTOS CELEBRAM 57 ANOS DA
BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL 

A Prefeitura de João Monlevade rea-
liza, entre os dias 24 e 27 de junho, uma 
programação especial para comemorar 
os 57 anos da Biblioteca Pública Jor-
nalista Assis Chateaubriand. O evento 
homenageia a escritora mineira Adélia 
Prado, referência da literatura nacional 
e vencedora do Prêmio Camões 2024, o 
mais importante da literatura em língua 
portuguesa.

Em sua homenagem, serão realiza-
das duas exposições: “A borboleta pou-
sada ou é Deus ou é nada” e uma mostra 

de paródias de poemas da autora, pro-
duzidas por alunos do 9º ano da Escola 
Municipal Germin Loureiro, com orien-
tação das professoras Raquel Diniz e 
Sônia Aparecida Januário. 

As exposições estarão abertas ao pú-
blico durante toda a comemoração, das 7h 
às 11h e de 13h às 17h, na Biblioteca, loca-
lizada na avenida Getúlio Vargas, nº 4798, 
em Carneirinhos, próximo à Praça 7.

A abertura oficial será no dia 24 de 
junho, das 8h às 10h, na Praça Sete de 
Setembro, com a contação de história 

do livro “Quando eu era pequena”, com 
Mariana de Jesus e participação dos 
alunos do Centro de Educação Infantil 
(Cemei) Casulo, seguida pela palestra 
“O poder terapêutico dos livros”, minis-
trada por Kelly Lopez Chaparro Gan-
dra, além de apresentação musical com 
Márcio Dias.

No dia 25 de junho, a programação 
segue com um encontro, às 8h, com o 
jornalista e escritor Erivelton Braz, fa-
lando sobre seu livro “Entre Linhas: 
Crônicas, Histórias e Memórias de 

Monlevade”. Já às 14h, do mesmo dia, 
haverá contação de histórias com a es-
critora Bel Araújo.

No dia 26, às 8h, haverá um bate-pa-
po com o jornalista e escritor Márcio 
Magno Passos. A partir das 14h, haverá 
a contação de história com a escrito-
ra Luzia Inês Martins. A programa-
ção termina no dia 27 de junho, às 8h, 
com a professora Djaíla Cássia Martins 
Lage, e às 14h, contação de história 
com a diretora e professora Flávia Cé-
lia de Oliveira. 
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BIBLIOTECA Pública Jornalista Assis Chateaubriand tem programação especial entre os dias 24 e 27 de junho

ESPETÁCULO MUNDO BITA ABRE TEMPORADA 2025 
DO PROGRAMA DIVERSÃO EM CENA NO MUNICÍPIO

 O público de João Monlevade recebe a experiên-
cia lúdica e educativa do “Show do Bita – Crescer e 
Aprender”, que integra a programação do Diversão 
em Cena, promovido pela Fundação ArcelorMittal. O 
espetáculo será apresentado na Praça da Paz, no bair-
ro Vila Tanque, na próxima terça-feira (10), às 19h. 
Com duração de 70 minutos, a apresentação é gratuita 
e acessível em libras, e a indicação etária é livre.

O espetáculo é uma programação para toda a fa-
mília e conta com 20 músicas inéditas e clássicos de 
outras temporadas. O show enfatiza a importância 
da educação inclusiva e democrática, mostrando às 
crianças que a educação é uma etapa essencial para 

seu crescimento e desenvolvimento social.
O Mundo Bita é um fenômeno entre as famílias, 

com mais de 18 bilhões de visualizações e 13 milhões 
de inscritos no canal do YouTube. A atração faz parte 
da temporada 2025 do programa Diversão em Cena 
em João Monlevade. A ação foi criada pela Fundação 
ArcelorMittal, há 15 anos, para democratizar o acesso 
à cultura, por meio da oferta de espetáculos gratuitos 
ou a preços populares em cidades de Minas Gerais, 
Rio de Janeiro, São Paulo, Bahia e Mato Grosso do 
Sul. Ao todo, mais de 1 milhão de pessoas já assisti-
ram às apresentações.

“Apoiar iniciativas que promovam o intercâmbio 

cultural e ampliem o acesso da população às múl-
tiplas manifestações artísticas é fundamental para 
valorizar nossa cultura e fortalecer nossa identidade. 
No Brasil, um país de riqueza cultural incomparável, 
esses investimentos são essenciais para preservar e 
celebrar nossa diversidade”, afirma Camila Valverde, 
diretora-executiva da Fundação ArcelorMittal.

Este espetáculo é viabilizado pela Lei Estadual 
de Incentivo à Cultura de Minas Gerais. Conta com 
patrocínio da Fundação ArcelorMittal e apoio da Pre-
feitura de João Monlevade, por meio da Secretaria de 
Cultura. Produção e realização O Trem – Companhia 
de Teatro e Governo de Minas Gerais.
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PREFEITURA PODE INVESTIR ATÉ R$1,5 MILHÃO 
PARA TROCAR COBERTURA DE ESCOLA 

A Prefeitura de João 
Monlevade abriu nessa 
terça-feira (3) uma licita-
ção para reformar e am-
pliar a cobertura da Es-
cola Municipal Monteiro 
Lobato, no bairro Novo 
Cruzeiro. A estimativa é 
que a contratação custe 
até R$1.527.612,26, para  
a empresa que apresentar 
a proposta mais baixa. 
A abertura dos envelo-
pes está agendada para o 
dia 26 de junho, às 8h30, 
através da plataforma Li-
citar Digital. 

O  c ronog r a m a  f í -
s ico-financeiro aponta 
que a obra terá a reforma 
e ampliação da cobertu-
ra do pátio central, e a 
substituição do telhado do 
bloco 1. Também serão 
construídas as cobertu-
ras da entrada principal e 
do entorno dos prédios, e 
reformada a do corredor 
do segundo pavimento do 
bloco 1. Esse bloco terá as 
telhas de fibrocimento tro-
cadas por outras, termoa-

cústicas, de tipo sanduí-
che. As ligações entre os 
prédios da escola também 
serão cobertas. Os telha-
dos ainda terão de contar 
com drenagem da água 
da chuva. A previsão da 
Prefeitura é que, uma vez 
iniciados, os trabalhos du-
rem cerca de oito meses.

JUSTIFICATIVA

O próprio Executivo 
admite, em documen-
to anexado ao edital, que 
uma parte considerável 
do pátio central da escola 
está descoberta. Como as 
telhas são mais altas que 
os prédios do entorno, o 
pátio costuma inundar-se 
nos dias de chuva, pois a 
água entra pelas laterais. 
O telhado de fibrocimen-
to do bloco 1 está “em 
péssimo estado de con-
servação”, o que ocasiona 
infiltrações, goteiras nas 
salas de aula e manchas 
na pintura. A Prefeitura 

afirma querer melhorar a 
“salubridade e conforto” 
dos estudantes, profes-
sores e funcionários da 
Monteiro Lobato. 

A Escola Municipal 
Monteiro Lobato atende a 
crianças do 1º ao 5º anos 
do Ensino Fundamental, 
o antigo curso primário, 
vindas principalmente 
dos bairros da região mais 
alta de João Monlevade. 
Seu endereço é a avenida 
Nova York, 1.397, no bair-
ro Novo Cruzeiro. 

Acom/PMJM

INVESTIMENTO será na Escola Monteiro Lobato, no bairro Novo Cruzeiro

JOÃO MONLEVADE RETOMA 
AÇÕES DO ORÇAMENTO 
PARTICIPATIVO ESCOLAR

A Prefeitura de João Monlevade 
retoma o Orçamento Participativo Es-
colar (OPE), fortalecendo a gestão de-
mocrática nas escolas municipais. A 
iniciativa busca incentivar a participa-
ção direta de alunos, famílias e educa-
dores na definição de prioridades para 
melhorias nas escolas e Centros Muni-
cipais de Educação Infantil (Cemeis).

Em reunião realizada recentemente 
pela Secretaria Municipal de Educa-
ção, gestores e equipes pedagógicas 
marcaram oficialmente o início das 
ações para o OPE 2025. O programa 
prevê um investimento superior a meio 
milhão de reais, reafirmando o com-
promisso da administração com uma 
educação mais participativa e alinhada 
às necessidades da comunidade. “Mais 
do que um instrumento administrativo, 
o OPE é um espaço de diálogo e cida-
dania”, destaca a Prefeitura.

As escolas e Cemeis já iniciaram a 
mobilização da comunidade, elaboran-

do cronogramas e promovendo ações 
de divulgação para conscientizar pais, 
estudantes e servidores sobre a impor-
tância do programa, estimulando o pro-
tagonismo dos envolvidos. Além disso, 
as unidades estão formando coordena-
ções locais, organizando assembleias e 
criando as Comissões de Acompanha-
mento e Fiscalização do Orçamento 
Participativo Escolar (Comforça), fun-
damentais para garantir transparência 
e efetividade.

Para a secretária municipal de Edu-
cação, Alda Fernandes, o principal mé-
rito do OPE está em valorizar a escuta 
ativa e a construção coletiva de solu-
ções. O prefeito Laércio Ribeiro (PT) 
reforçou a importância do programa 
como instrumento de aproximação en-
tre o poder público e a comunidade. “O 
OPE representa a essência de uma po-
lítica pública bem feita: escutar, cons-
truir junto e transformar”, afirmou.
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Venha construir 
histórias com a 
CIMCOP!

Motorista de 
Caminhão Traçado
Extensível para PCD

Vagas para 
Barão de Cocais

Envie o seu currículo
recrutamento258@cimcop.com.br

Contratamos sem fazer distinção de pessoas pela idade, raça, cor, 
crença religiosa (ou falta dela), deficiência, gênero ou orientação sexual.  

14 VAGAS DIURNAS

28 VAGAS NOTURNAS

100 DIAS DE OBRAS NA 381

CONCESSIONÁRIA CONCLUI PLANO EMERGENCIAL 
COM MAIS DE 40 PONTOS CRÍTICOS CORRIGIDOS

A Nova 381 Concessio-
nária de Rodovia concluiu 
as intervenções do Pla-
no de 100 Dias e fez uma 
apresentação do trabalho, 
em evento em Governador 
Valadares nesta segun-
da-feira (2). Conforme a 
empresa, os resultados 
são considerados expres-
sivos: 42 pontos críticos 
da rodovia foram corrigi-
dos, proporcionando mais 
segurança e conforto aos 
usuários que trafegam 
pela rodovia. 

Em 100 dias, foram 
aplicadas mais de 32 mil 
toneladas de massa asfál-
tica e foram 30 KM de 
pavimento rígido recupe-
rados. Na área de sinali-
zação, 1.521 novas placas 
foram instaladas e 7.414 
tachas refletivas implan-
tadas, melhorando a visi-
bilidade, especialmente, 
em condições de baixa 
luminosidade e durante a 
noite. A pintura de solo foi 
revitalizada em 210KM, 
priorizando os trechos de 
maior demanda.

Em relação a seguran-
ça para os usuários que 
trafegam pela rodovia, foi 
realizada a substituição 
de 186 guarda-corpos em 
pontes e viadutos. Dentre 
essas, a Ponte Torta, no 
trecho de João Monleva-
de.   No local, considerado 
crítico, foram recuperadas 
as juntas de dilatação (que 
geraram críticas e pânico 

no início do ano, devido a 
vídeos em redes sociais), 
garantindo a integridade 
estrutural e a segurança 
dos motoristas.

No que diz respeito à 
conservação, as equipes 
realizaram 630 KM de 
roçada na faixa de domí-
nio, o equivalente a 353 
campos de futebol, e re-
moveram 2.250 toneladas 
de resíduos, contribuindo 
significativamente para a 
limpeza, preservação do 
meio ambiente e prevenção 
de acidentes na rodovia. 

O diretor de Engenha-
ria da Nova 381, Marco 
Túlio Morales de Car-
valho, ressalta que os 
resultados evidenciam o 
compromisso da Conces-
sionária com a transfor-
mação da rodovia. “Os 
dias de muito trabalho e 
empenho de toda a equipe 
valeram a pena”, afirma. 

Marco Túlio ressal-
ta, ainda, que o Plano de 
100 Dias integra o plane-
jamento estratégico e os 
compromissos assumidos 
pela Nova 381 para aten-
der às obras definidas no 
Plano de Exploração de 
Rodovias (PER), confor-
me estabelecido em con-
trato com o Governo Fe-
deral. As equipes seguem 
focadas e empenhadas na 
continuidade das Obras 
dos Trabalhos Iniciais, 
que preveem dois anos 
de intervenções emergen-

ciais. “Estamos trabalhan-
do intensamente para ga-
rantir a fluidez do tráfego, 
atender às demandas dos 
usuários e promover me-
lhorias constantes na in-
fraestrutura e na seguran-
ça da rodovia”, destaca.

GERAÇÃO DE 
EMPREGOS

A Nova 381 também 
impulsionou a geração de 
empregos nesta fase, com 
1.500 postos de trabalho 
criados até o momento, 
fortalecendo a economia 
local e regional.  Ao todo, 
foram 84 equipes contrata-
das para atuar na recupera-
ção da rodovia federal.

OBRAS
Ao longo desta sema-

na, a concessionária se-
gue com obras entre Belo 
Horizonte e Governador 
Valadares, até o sábado 
(7). Em Nova União, no 
sentido BH, os trabalhos 
ocorrem entre os km 410 e 
405, das 7h às 18h30, com 
demolição e recomposi-
ção de placas. Em Ipatin-
ga, do km 250 ao 257, há 
serviços de pavimentação. 
O tráfego é controlado 
com “Pare e Siga”. A pro-
gramação pode mudar em 
caso de chuvas.

Divulgação

FORAM aplicadas mais de 32 mil toneladas de massa asfáltica e foram 30 KM de pavimento rígido recuperados
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EMPRESAS
CAMPANHA “O AMOR ESTÁ NO AR” DA TZ VIAGENS CAMPANHA “O AMOR ESTÁ NO AR” DA TZ VIAGENS 

CONTEMPLA CLIENTES COM UM PASSEIOCONTEMPLA CLIENTES COM UM PASSEIO

Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@TZVIAGENSJM_SD

Divulgação

NO MÊS DOS NAMORADOS, a TZ Viagens preparou condições especiais para 
os clientes aproveitarem seus passeios

O mês de junho começou com 
campanha nova na TZ Viagens. 
Em homenagem ao mês mais ro-
mântico do ano, quando se come-
mora o Dia dos Namorados, a TZ 
lança a campanha “O amor está 
no ar”. Na compra de um pacote 
de viagens na agência durante este 
mês, o cliente ganha um passeio no 
local para onde está indo viajar.    

De acordo com o sócio proprie-
tário da TZ em Monlevade, Diona-
than Carvalho, a campanha não é 
exclusiva aos casais, se estendendo 
a todos os clientes que comprarem 
um pacote neste período. Depen-
dendo do destino escolhido pelo 
viajante, ele terá até três opções 
de passeios para escolher qual vai 
preferir ganhar dentro da promo-
ção “O amor está no ar”.

O mês de junho será realmente 
especial na TZ. Além de ganharem 
o passeio, os casais que comprarem 
pacotes de viagens durante este 
mês também serão contemplados 
com um mimo especial surpresa 
da agência.  

Outro diferencial desde mês na 
TZ Viagens é a condição de paga-
mento. O cliente terá a opção de 

dividir em até 12 meses sem juros 
para destinos selecionados. Além 
disso, o pagamento parcelado pode 
ser no boleto, sem aprovação ban-
cária, desde que a viagem esteja 
quitada até dois meses antes de 
ser realizada. “É uma campanha 
superespecial que a gente está fa-
zendo, com condições excelentes. 
Não percam essa oportunidade”, 
declara Dionathan.  

ENTRE EM CONTATO

A TZ Viagens é uma rede de 
agências com mais de 250 unida-
des espalhadas pelo Brasil, entre 
elas uma em João Monlevade. A 
agência multimarcas não vende só 
uma marca, mas trabalha com vá-
rios fornecedores.

Entre já em contato com a TZ 
para viver uma experiência de via-
gem diferenciada e aproveitar as 
promoções. A TZ Viagens em João 
Monlevade está instalada na rua 
Dalton Bicalho, 38, bairro JK, em 
frente ao Hiper Comercial Monle-
vade. Os telefones são: 97595-3950 
(WhatsApp) e o 3193-0298 (fixo).
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OPINIÃO
EDITORIAL

ATROPELAMENTOS NA 
WILSON ALVARENGA: ATÉ QUANDO?

Em menos de 24 horas, dois atrope-
lamentos foram registrados na avenida 
Wilson Alvarenga, no bairro Carneirinhos, 
centro comercial de João Monlevade. Um 
deles, ontem (5), ocorreu na faixa de pe-
destres que dá acesso à Praça do Povo. O 
outro, na manhã de quarta-feira (4), acon-
teceu a poucos metros dali, nas proximida-
des do cruzamento com a rua do Andrade, 
deixando um homem ferido, com fratura 
na perna.

Os acidentes despertaram, mais uma 
vez, a indignação e a preocupação da co-
munidade. As manifestações dos leitores 
nas redes sociais do A Notícia são um re-
flexo do sentimento coletivo: há uma sen-
sação de desamparo, de falta de ações 
efetivas e de riscos iminentes.

É inaceitável que faixas de pedestres, 
como disse uma leitora, sejam em João 
Monlevade, “meros desenhos no asfalto”, 
ignorados por motoristas apressados, dis-
traídos, ou simplesmente negligentes. Por 
outro lado, não menos preocupante é o 
comportamento de pedestres que, por ex-
cesso de confiança ou imprudência, atra-

vessam sem atentar à dinâmica perigosa 
do trânsito local.

Motoristas que insistem em usar o ce-
lular ao volante; veículos desviando da BR 
por conta das obras e sobrecarregando 
ainda mais o tráfego urbano; ausência de 
fiscalização adequada; e a falta de agentes 
de trânsito favorecem essas fatalidades.

O trânsito na avenida Wilson Alvarenga 
precisa melhorar, com soluções práticas 
e rápidas. Talvez com mais fiscalização, 
redutores de velocidades, utilização inteli-
gente das câmeras já instaladas; mais pre-
sença ostensiva de agentes de trânsito e 
campanhas educativas permanentes para 
motoristas e pedestres.

Fato é que passou da hora de Monle-
vade implantar uma política de mobilidade 
que priorize, verdadeiramente, a seguran-
ça de todos. A Notícia faz um convite à 
reflexão de motoristas e pedestres: a se-
gurança no trânsito é um dever comparti-
lhado, que exige respeito, atenção e em-
patia. Que não precisemos noticiar, mais 
uma vez, tragédias anunciadas. 

COXIA

Prefeitável
O vereador Belmar Diniz (PT), nos bastidores, já 

disse que coloca seu nome à disposição do partido 
como pré-candidato a prefeito, em 2028. Segundo 
fontes, ele disse que acredita ser um nome viável para 
a disputa municipal. Será que essa é a vez do filho de 
Leonardo Diniz ter o apoio maciço da legenda?

Dupla
Também segundo apurado, Belmar Diniz disse 

que o secretário de Planejamento, Fabrício Lopes, 
seria um candidato natural ao governo municipal 
e que não vê problemas, mediante um acordo e 
costuras políticas, de compor uma chapa como vice 
de Fabrício Lopes numa eventual candidatura a 
prefeito. Dupla de sucesso?

Deputado
Nos bastidores também é cogitado o nome de 

Fabrício Lopes como pré-candidato a deputado 
estadual. Ele, no entanto, ainda não confirma, mas 
sabe-se que tem conversado com lideranças em 
busca de apoio. Articulado e bem relacionado com 
várias áreas da cidade e região, ele tem chance de 
decolar rumo à ALMG.

Tito
Porém, um dos entraves, seria a ida ou não do 

deputado estadual Tito Torres ao TCE. Tito é cotado 
para assumir uma vaga e, caso isso se concretize, ele 
deixaria um caminho aberto para outros candidatos 
da cidade e região. No entanto, a eleição para o TCE 
depende de uma série de fatores. Dentre esses, 
outros deputados que também querem ir ao Tribunal, 
além da eleição ser pautada pela própria Assembleia. 
O processo, no entanto, está parado na ALMG.

Outros nomes
Falando em 2026, outros nomes vão surgindo 

como pré-candidatos a deputados na região. No 
entanto, ninguém confirma oficialmente. O prefeito 
de Rio Piracicaba e presidente da Amepi, Augusto 
Henrique (Cidadania), é cotado como pré-candidato 
federal e tem tido boa aceitação de empresários e 
apoiadores na região. Outro nome para a Câmara dos 
Deputados é o do prefeito de Itabira, Marco Antônio 
Lage (PSB), que segundo pesquisas, lidera intenção 
de votos em sua cidade.

Mato e Lixo
A rua Piracicaba, no bairro Centro Industrial, é o 

caminho para quem chega ou deixa João Monlevade 
pela Estrada de Ferro Vitória a Minas (EFVM). 
No entanto, o caminho da estação de trem está 
prejudicado por um lote no único lado da via com 
passeio para pedestres. Um imenso matagal formou-
se e avançou sobre a rua, ocupando até a calçada. 
Moradores do entorno reclamam do aparecimento de 
pragas, como ratos e baratas, em suas residências. 
Alô Serviços Urbanos. É preciso mais atenção com 
essa região histórica da cidade. 

Em casa
Felizmente, o ex-presidente da Câmara Municipal 

José Benísio Werneck teve alta e se recupera em 
casa. Ele permaneceu uma semana internado em 
decorrência de uma agressão num incidente de 
trânsito. Mas não podemos ignorar a leviandade 
e a vileza imperantes em muitos motoristas. Uma 
pequena colisão, uma ninharia, terminou com um 
idoso internado no Hospital João XXIII. 
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FRASE DO MÁRCIO

FUNDADO EM 13 DE ABRIL DE 1984

Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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“Se o Dia dos 
Namorados 
para você é 

só 12 de junho, 
pode terminar”.

PREVISÃO DO TEMPO EM
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A previsão do tempo para sexta-feira é de sol 
com muitas nuvens. Noite com pancadas de 
chuva.
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Nos últimos dois anos, como presidente da Câmara, o vere-
ador Fernando Linhares demonstrou muita habilidade ao discutir 
projetos com diversos segmentos da sociedade, mesmo com 
aqueles que pensam de maneira diferente. Conseguiu implantar, 
aqui na cidade, o posto UAI, que reúne vários serviços em um 
só local, reduzindo a burocracia. Também realizou importantes 
devoluções de recursos para a Prefeitura, destinados à constru-
ção do IML. Além disso, o retorno do programa “Cidadão Legal” 
chamou a atenção pelo expressivo número de participantes.

No entanto, no dia 21 de maio, por meio de um projeto da 
Mesa Diretora, a Câmara aprovou a concessão de um vale-ali-
mentação no valor de R$675,00 para os vereadores. Na minha 
opinião, faltou bom senso aos parlamentares ao aprovarem uma 
proposta dessa natureza. 

É inadmissível concordar com esse projeto, sabendo que, 
no Brasil, a maioria da população recebe um salário-mínimo de 
R$1.518,00, enquanto os vereadores, além de um salário de 
R$13.909,85, ainda receberão mais R$675,00 de vale-alimentação.

Faltou, aos vereadores, uma autocrítica sobre o momento 
em que vivemos. Essa atitude evidencia porque a desigualdade 
social impera no nosso país: os nossos políticos não se impor-
tam com a realidade da população. Qualquer regalia aprovada 
na esfera federal sempre serve para “azeitar” as mordomias es-
taduais e municipais, sem esquecer dos inúmeros penduricalhos 
do poder judiciário.

Por isso, temos uma parte da sociedade na bancarrota, vi-
vendo de auxílios do governo, e outra parte desfrutando das be-
nesses proporcionadas pelo Estado. Temos uma população em 
situação de rua enorme, que não se alimentou ontem, não se 
alimentou hoje e nem sabe como se alimentará amanhã.

É sabido que os salários dos vereadores são reajustados 
dentro das legislaturas vigentes e aprovados por eles mesmos. 
Quando a Câmara aprova benefícios para seus servidores, age 
de maneira louvável, pois favorece aqueles que possuem salá-
rios mais baixos, igualando-os ao benefício acordado entre a 
Prefeitura e o Sintramon.

Pesa, também, nesse tema, a abstenção de alguns vere-
adores, mas, no final, todos receberão. Pior: há vereador que 
está questionando o novo Código Tributário da Prefeitura e, 
ainda assim, votou a favor do recebimento do vale-alimenta-
ção. Quanta ironia!

As benesses pagas à classe política no Brasil expõem uma 
parte obscura desse corporativismo ideológico-partidário, onde 
cada um busca tirar proveito da melhor forma possível. Não há 
economista que consiga administrar uma máquina pública tão 
inchada como a brasileira.

A Câmara tem a oportunidade de sair engrandecida deste 
episódio, especialmente, pela boa governança de seu presiden-
te. Basta revogar o projeto e mostrar à sociedade a importância 
de recuar quando necessário. Não se pode apequenar tanto por 
tão pouco, principalmente, considerando que os cargos de vere-
ador são transitórios.

Sinceramente, torço para que façam esse gesto nobre. Afi-
nal, R$13.909,85 é uma remuneração compatível com as fun-
ções que exercem. Receber este vale-alimentação, mesmo que 
em outras cidades vereadores já o recebam, não diminuirá a 
nossa decepção; ao contrário, só a aumentará.

Na verdade, não existe dinheiro público. Existe dinheiro dos 
pagadores de impostos, retirado das mesas das famílias, muitas 
vezes menos abastadas do que a nossa. O descrédito na classe 
política só tem aumentado, justamente pela falta de iniciativas 
que atendam diretamente às necessidades da população.

Quando será que poderemos ter uma sociedade mais justa 
e igualitária? Para todos aqueles que dormem bem, vestem-se 
bem e comem bem, justiça social é apenas um quadro na pa-
rede. E isso dói muito. E, como dói! Que os nossos vereadores 
tenham a grandeza de revogar este projeto e mostrem à socie-
dade que o Legislativo é, e sempre será, a casa do povo, onde 
projetos de interesse público são votados para o bem-estar da 
população em geral.

VALE-ALIMENTAÇÃO PARA VEREADORES: 
REVOGAR SERIA UM ATO DE GRANDEZA

(*) SINÉZIO VILELA SANTIAGO

@sineziovilelasantiago

@brenojm

Junho é o Mês do Orgulho LGBTQIAPN+, e é um bom 
momento para refletirmos sobre como tratamos a diversida-
de em nossa cidade. Celebrar o orgulho não é só levantar 
bandeiras coloridas — é, acima de tudo, defender o direito de 
cada pessoa viver com dignidade, segurança e respeito. E, 
infelizmente, nem sempre isso acontece por aqui.

Minha tese de doutorado em Ciências da Educação re-
velou um dado preocupante: as escolas públicas de João 
Monlevade são, majoritariamente, ambientes inseguros para 
estudantes LGBTQIAPN+. A pesquisa evidenciou episódios 
de bullying, exclusão, falta de acolhimento por parte da ges-
tão e omissão institucional diante de casos de discriminação. 
A escola, que deveria ser um espaço de formação integral e 
proteção, muitas vezes contribui para o sofrimento silencioso 
de crianças, jovens e adultos.

Esse cenário não é isolado. Em todo o Brasil, a população 
LGBTQIAPN+ enfrenta sérios desafios: violência, exclusão 
social, preconceito no ambiente de trabalho, dificuldades no 
acesso à saúde e ausência de políticas públicas específicas. 
A situação é ainda mais crítica para pessoas trans e travestis, 
que têm expectativa de vida muito abaixo da média nacional.

Mas há esperança. E ela começa com uma mudança 
simples: respeito. Respeito à existência, à identidade, ao 
amor do outro. Apoiar a causa LGBTQIAPN+ não exige que 
ninguém mude sua orientação sexual, identidade de gênero, 
sua fé ou seus valores. Exige apenas empatia e humanidade. 

Não é preciso ser parte da comunidade para reconhecer que 
ninguém merece ser agredido, rejeitado ou excluído por ser 
quem é.

Apoiar a diversidade é também uma forma de construir 
um futuro melhor para todos. Uma cidade que respeita as 
diferenças é mais justa, mais acolhedora, mais feliz. Quan-
do combatemos o preconceito e garantimos o direito de to-
dos existirem em paz, fortalecemos os laços sociais e con-
tribuímos para um ambiente mais seguro — dentro e fora 
das escolas.

Por isso, é urgente que João Monlevade desenvolva e 
implemente políticas públicas voltadas à proteção e promo-
ção dos direitos da população LGBTQIAPN+. Precisamos de 
formação para professores, campanhas de conscientização, 
canais de denúncia eficientes e espaços de acolhimento. A 
escola tem que ser um lugar de aprendizado e não de medo.

Também é papel de cada um de nós — cidadãos, famí-
lias, empresas, igrejas, gestores — refletir sobre como po-
demos contribuir para uma cultura mais inclusiva. Respeitar 
pronomes, ouvir sem julgamento, acolher com amor e ensi-
nar pelo exemplo. Esses gestos mudam vidas.

A diversidade não é um problema a ser tolerado. É uma 
riqueza a ser celebrada. Que junho seja um convite à escuta, 
ao aprendizado e à transformação. Porque o orgulho de ser 
quem se é merece ser vivido com segurança, visibilidade e, 
sobretudo, respeito.

POR UMA MONLEVADE MAIS TOLERANTE E COLORIDA
(*) BRENO EUSTÁQUIO DA SILVA

(*) Breno Eustáquio da Silva 

é doutor em Ciências da Edu-

cação, com ênfase em Diver-

sidade

(*) Sinézio Vilela Santiago é 
aposentado
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Chega o fim do mês, e lá vem ela: a conta de luz, mais 
uma vez nas alturas. Na roça ou na cidade, essa despesa 
virou um peso constante para famílias, produtores e pe-
quenos negócios de Minas Gerais. Cada interruptor aceso 
parece acender também a preocupação com o orçamento.

Enquanto isso, o sol continua brilhando forte em um 
estado com um dos maiores potenciais solares do país. 
A pergunta é: até quando vamos deixar essa oportuni-
dade escapar?

Cada vez mais mineiros estão apostando na energia 
solar fotovoltaica como uma alternativa inteligente e 
acessível. O que antes parecia distante hoje é uma solu-

ção real, que une economia e responsabilidade ambiental.
Os benefícios falam por si: redução significativa na 

conta de energia, valorização do imóvel ou da proprieda-
de, autonomia energética e, claro, uma contribuição con-
creta para a sustentabilidade — especialmente diante das 
mudanças climáticas, das secas prolongadas e dos verões 
cada vez mais extremos.

Além disso, instituições financeiras cooperativas, 
como o Sicoob Credimepi, estão facilitando esse cami-
nho, oferecendo linhas de crédito específicas para pro-
jetos de energia solar. É possível financiar até 90% do 
valor, com taxas atrativas, conforme análise de crédito. 

O investimento que antes parecia alto, hoje se encaixa no 
planejamento de quem quer consumir energia de forma 
mais eficiente e consciente.

O sol nasce todos os dias. E você, 
o que está esperando para virar a chave?

A ENERGIA QUE TRANSFORMA SEU BOLSO E O PLANETA:
POR QUE MAIS MINEIROS ESTÃO INVESTINDO EM ENERGIA SOLAR

FEIRA DA ECONOMIA POPULAR E SOLIDÁRIA COM 
PROGRAMAÇÃO ESPECIAL NO DIA DOS NAMORADOS

O Centro da Econo-
mia Popular e Solidária de 
João Monlevade realiza 
nos próximos dias 12, 13 
e 14 de junho, uma edição 
especial da Feira da Eco-
nomia Popular e Solidá-
ria. O evento, segundo os 
organizadores da Solida-
riarte, terá programação 
especial para celebrar o 
Dia dos Namorados. Es-
tão previstos shows ao 

vivo, gastronomia típica, 
artesanato e produtos da 
agricultura familiar.

A programação musical 
terá início na quinta-feira 
(12), às 20h, com o show ro-
mântico “Marquinhos Canta 
Fábio Júnior” (foto). O mú-
sico monlevadense, em 
um repertório acústico, 
traz grandes canções de 
um dos maiores canto-
res e donos de sucessos 

inesquecíveis do Brasil. 
A apresentação promete 
emocionar o público, com 
os hits “Pareço um Me-
nino”, “Caça e Caçador”, 
“Só Você”, “Alma Gê-
mea”, dentre outros. 

Já na sexta-feira (13), 
às 20h, será a vez do mú-
sico nova-erense Mário 
Afrânio, apresentando o 
melhor do MPB e do Pop 
Rock em um show acústi-

co imperdível. Experiente 
no palco e com grande ta-
lento, Mário sempre sur-
preende com seus shows 
repletos de clássicos da 
música brasileira, como 
sucessos de Gilberto Gil, 
Barão Vermelho, Zé Ra-
malho, Alceu Valença, 
Raul Seixas, entre outros.

Segundo a organiza-
ção da Feira, em todos 
os dias, haverá exposi-
ção de artesanato, venda 
de plantas ornamentais, 
comidas mineiras, bebi-
das geladas e produtos da 
agricultura familiar. 

Nos dias 12 e 13, a fei-
ra será de 16h às 22h e, 
no sábado (14), de 7h às 
12h. O Centro da Econo-
mia Popular e Solidária de 
João Monlevade está loca-
lizado na rua do Andrade, 
nº 154, bairro José Elói. A 
entrada é franca.

Divulgação

Aln2311-Freepik
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JUSTIÇA ELEITORAL CASSA PREFEITO 
E VICE DE SANTA MARIA DE ITABIRA
ANDRÉ TORRES E RENATA TOMAZ RECORRERAM DA DECISÃO 

O prefeito de Santa Maria de Itabira, 
André Lúcio Torres (PSD), e a vice-pre-
feita Renata Duarte Tomaz (Republica-
nos) tiveram os mandatos cassados pela 
Justiça Eleitoral. A decisão, proferida na 
sexta-feira (30) pelo juiz Rêidric Víctor 
da Silveira Condé Neiva e Silva, da 113ª 
Zona Eleitoral, é de primeira instância e 
os políticos já recorreram. 

A cassação ocorreu no âmbito de uma 
Ação de Investigação Judicial Eleitoral 
(AIJE), movida pela coligação adversária 
“Esperança, Transparência e Mudança”, 
que disputou as eleições de 2024 contra 
a chapa eleita, “Um Novo Governo para 
Novas Conquistas”.

De acordo com a sentença, houve 
abuso de poder político e econômico du-
rante o período eleitoral. Entre as práti-
cas consideradas irregulares, o juiz cita 
pagamento de valores a servidores mu-
nicipais com base em um acordo judicial 
que ainda não havia sido homologado e 
a antecipação da festa do Dia das Crian-
ças, com contratação emergencial e am-
pla divulgação institucional, considerada 
uma forma de promoção eleitoral.

Para o magistrado, as ações configu-
raram vantagem indevida e compromete-
ram a lisura do pleito, resultando na cas-
sação dos mandatos e na declaração de 

inelegibilidade por oito anos para todos 
os envolvidos.

Além de André Lúcio e Renata To-
maz, também foram declarados inelegí-
veis o ex-prefeito e aliado político, Rei-
naldo das Dores Santos, e o secretário 
municipal e coordenador da campanha, 
Diogo Oliveira Santos. Cada um dos con-
denados deverá ainda pagar multa no va-
lor de R$100 mil, correspondente a R$50 
mil por cada ato considerado irregular.

A Justiça Eleitoral determinou que, 
caso a decisão seja confirmada após os 
recursos, o Tribunal Regional Eleitoral 
de Minas Gerais (TRE-MG) deverá ser 
comunicado para a convocação de novas 
eleições em Santa Maria de Itabira.

PREFEITO E VICE 
SEGUEM NOS CARGOS

Após a divulgação da sentença, o 
prefeito André Torres e a vice-prefei-
ta Renata Tomaz se manifestaram em 
vídeo publicado nas redes sociais, in-
formando que já apresentaram recurso 
e seguirão no exercício dos cargos até 
decisão definitiva da Justiça. “Isso não 
muda em nada o nosso dia a dia. Vamos 
continuar trabalhando com afinco, por-

que essa não é uma decisão apenas con-
tra mim e Renata, mas contra a vontade 
do povo, que nos elegeu democratica-
mente”, afirmou André.

Em nota divulgada no Instagram, 
o prefeito também classificou a deci-
são como resultado de “perseguição 
política” e reafirmou sua confiança 

na Justiça. “Estamos enfrentando uma 
perseguição política que desrespeita a 
decisão do povo. Mas seguimos com a 
consciência tranquila, porque nada foi 
feito de forma errada. O trabalho não 
para — pelo contrário, seguimos com 
ainda mais força, com fé, serenidade e 
o povo ao nosso lado.”

Reprodução

RENATA Tomaz e André Lúcio seguem nos cargos até decisão definitiva da 
Justiça 

Reprodução

ITABIRA QUER PROIBIR PROCRIAÇÃO DE CÃES FEROZES
O prefeito de Itabira, Marco Antônio Lage (PSB), 

encaminhou à Câmara Municipal o Projeto de Lei que 
proíbe a procriação de cães das raças pit bull e rottweiler 
no município. Conforme a administração, a medida está 
inclusa na Política Municipal de Proteção Animal, que 
estabelece uma série de regras e ações para a preven-
ção de novos episódios de ataques envolvendo cães e, 
ao mesmo tempo, fortalece a proteção e o bem-estar dos 
animais em âmbito local.

O projeto de autoria do executivo municipal leva o 
nome de Guilherme Gabriel Couto Silva, menino de 
apenas 12 anos, vítima de um trágico ataque por dois 
cães da raça rottweiler em março deste ano. O caso 
comoveu a cidade e evidenciou a necessidade urgen-
te de um marco legal que promova tanto a segurança 
pública quanto o cuidado responsável com os animais 
no município.

REGRAS 
O Projeto de Lei Guilherme Gabriel estabelece re-

gras rigorosas para a criação e reprodução de cães de 
raças especiais. Seguindo a Lei Estadual nº 25.165, de 
16 de janeiro de 2025, que veda a entrada e procriação 
de cães da raça pit bull em Minas Gerais, o projeto pro-
íbe a reprodução de cães das raças pit bull, rottweiler e 
seus mestiços.

Caberá ao tutor a responsabilidade pela esteriliza-
ção desses animais, bem como por sua criação em con-
dições adequadas de segurança, garantindo o bem-estar 
e prevenindo fugas ou acidentes. Tutores que já possu-
am cães dessas raças deverão assinar um Termo de Res-
ponsabilidade, comprometendo-se com a segurança e o 
manejo adequado do animal, incluindo o uso de coleira, 
enforcadeira e focinheira, cuidados diários, controle ri-
goroso, sinalização visível no imóvel com alerta sobre a 
raça e periculosidade do animal, além da identificação 
eletrônica (microchipagem).

O descumprimento das obrigações previstas na lei 
poderá acarretar notificação pela Coordenadoria de 
Proteção Animal (CPA) ou por auditor-fiscal, bem como 
o encaminhamento do caso ao Ministério Público de 
Minas Gerais. Em casos de maus-tratos graves ou risco 
iminente à segurança pública, a eutanásia será uma me-
dida de contenção, mas só poderá ser adotada com base 
em laudo técnico emitido por médicos veterinários.

PARTICIPAÇÃO 
O prefeito também destaca que a proposta foi cuida-

dosamente construída com a participação de técnicos, 
garantindo embasamento para punições severas e ainda 
aplicabilidade da lei em vários aspectos. “Essa é uma 
medida que exige atenção. Por isso, construímos a pro-

posta com o apoio de médicos veterinários e especialis-
tas em segurança pública, para garantir uma resposta 
eficaz”, afirmou o chefe do Executivo. 

A Prefeitura reforça que o projeto não se limita à 
repressão, mas representa um avanço na construção de 
uma cidade mais segura, consciente e solidária. A apro-
vação do Projeto Guilherme Gabriel será também um 
gesto de respeito à memória de Guilherme e um marco 
de responsabilidade social para Itabira.
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A gente cuida muito
bem do seu dinheiro.
E melhor ainda de você.
Aqui no Sicredi, você conta com as melhores
soluções financeiras. E o melhor: você tem um atendimento
humano e sempre próximo. Fale com nossos gerentes.

Abra sua conta
sicredi.com.br

SAC: 0800 724 7220
Atendimento a pessoas com deficiência
auditiva ou de fala: 0800 724 0525
Ouvidoria: 0800 646 2519

É ter com
quem contar.

PRESIDENTE DA AMEPI DENUNCIA OMISSÃO 
POLÍTICA E FALHAS NA CONCESSÃO DA 
FERROVIA VITÓRIA-MINAS

Elizabete Guimarães/ ALMG

PRESIDENTE DA AMEPI e prefeito de Rio Piracicaba critica falta de representa-
ção política 

O presidente da Asso-
ciação dos Municípios da 
Microrregião do Médio Pi-
racicaba (Amepi) e prefeito 
de Rio Piracicaba, Augusto 
Henrique (Cidadania), par-
ticipou, na última semana, 
de audiência pública na 
Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), 
promovida pela Comissão 
de Transporte, Comuni-

cação e Obras Públicas. O 
encontro discutiu os impac-
tos da antecipação da con-
cessão da Estrada de Ferro 
Vitória-Minas (EFVM) à 
mineradora Vale.

Único prefeito presente 
na audiência, Augusto criti-
cou a condução do processo 
de renovação da concessão, 
considerada por ele “unila-
teral, rápida e sem defesa 

adequada dos interesses 
de Minas Gerais”. O con-
trato foi renovado há cerca 
de cinco anos, antes de seu 
mandato, estendendo por 
mais 30 anos o direito da 
Vale de operar a ferrovia, 
que pertence à União.

Para o presidente da 
Amepi, a ausência de uma 
atuação firme da banca-
da mineira no Congresso 
Nacional e do Senado foi 
determinante. “O primeiro 
erro foi a falta de força po-
lítica de Minas Gerais, que 
deixou isso acontecer”, 
apontou. Augusto desta-
cou a desigualdade nos in-
vestimentos: embora 70% 
da malha ferroviária esteja 
em Minas Gerais, o Esta-
do ficou com apenas 10% 
dos recursos previstos no 
contrato.

Ele também criticou o 
cancelamento de obras de 
automatização de passa-

gens de nível, que resultou 
na devolução de mais de 
R$8 milhões ao governo 
federal, sem que o valor 
seja reinvestido no Estado. 
A medida gerou reações 
entre os presentes, como a 
deputada Ione Pinheiro.

Em sua fala, Augusto 
também direcionou crí-
ticas aos órgãos de fisca-
lização, como a Agência 
Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) e o Mi-
nistério dos Transportes, 
afirmando que seus repre-
sentantes demonstraram 
desconhecimento sobre 
pontos fundamentais do 
contrato. “O fiscal mal 
sabia do que estávamos 
falando”, lamentou. Tam-

bém criticou a postura do 
Governo de Minas, que, 
segundo ele, foi omisso ao 
não pressionar os órgãos 
federais. “A secretária de 
Infraestrutura alegou que 
não é função do Estado fis-
calizar. Lavaram as mãos”, 
afirmou Augusto.

IMPACTOS 
NAS CIDADES

O presidente Amepi 
ainda denunciou a prio-
rização do transporte de 
minério em detrimento do 
transporte de passageiros, 
prejudicando a função so-
cial da ferrovia. Criticou 

os atrasos e cancelamen-
tos do trem de passageiros 
e cobrou a implantação de 
um novo horário previsto 
na concessão, mas ainda 
não efetivado. 

Por fim, alertou para 
os impactos logísticos e 
sociais causados pela fal-
ta de abertura da ferrovia 
para escoamento de outros 
produtos, o que sobrecar-
rega a BR-381 e aumenta 
o risco de acidentes. Tam-
bém lamentou a ausência 
de outros prefeitos na au-
diência. “Foram chama-
dos todos, e só eu estive 
presente”, concluiu, co-
brando mais mobilização 
política e fiscalização ri-
gorosa do contrato.

SEMANA MEI PROMOVE 
CAPACITAÇÃO EM SÃO GONÇALO

A Semana MEI levou conheci-
mento e ferramentas essenciais para 
alavancar os negócios dos microem-
preendedores de São Gonçalo do Rio 
Abaixo. O destaque foi a Palestra Mas-
ter em Vendas com Leandro Quintão, 
referência em vendas e impulsiona-
mento de negócios. A iniciativa encer-
rou o evento no dia 2 de junho, apre-
sentando estratégias avançadas para 
impulsionar resultados. 

De 26 de maio a 2 de junho, o Cen-
tro Cultural sediou palestras e oficinas 
gratuitas que capacitaram dezenas de 
pequenos empresários. A programa-
ção incluiu desde noções básicas de 
finanças até técnicas de marketing 
digital, com o curso de Fabricação de 
Pizza como atração complementar. 

Na abertura do evento, empreende-

dores locais compartilharam experiên-
cias inspiradoras após a palestra "Vale 
a pena ser MEI?". Os dias seguintes 
trouxeram aprendizados práticos so-
bre organização financeira, vendas por 
redes sociais e fidelização de clientes. 
A semana culminou com a esperada 
Palestra Master, que revelou métodos 
profissionais para aumentar o fatura-
mento dos negócios. 

Conforme a organização, as inscri-
ções, realizadas entre 20 e 23 de maio, 
esgotaram-se rapidamente, demons-
trando o interesse da comunidade em 
profissionalizar seus empreendimen-
tos. “A iniciativa da Prefeitura, por 
meio da Casa do Empreendedor, refor-
çou o compromisso com o desenvolvi-
mento econômico local”, informou a 
administração. 

REGIÃO
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FESTIVAL BAOBÁ TRANSFORMA MONLEVADE 
EM PALCO PARA A ARTE E A CULTURA PRETA
INICIATIVA REAFIRMA ESPAÇOS DE RESISTÊNCIA, CELEBRAÇÃO
E VALORIZAÇÃO DA IDENTIDADE AFRO-BRASILEIRA

João Monlevade se prepara para vi-
ver três dias de celebração, resistência e 
potência cultural com o Festival Baobá 
2025, que começa hoje (6) e segue até 
domingo (8), na Praça do Povo. O even-
to gratuito, realizado pela Prefeitura de 
João Monlevade e pela Fundação Casa 
de Cultura, destaca-se como um im-
portante espaço de valorização da arte 
e cultura preta, reunindo expressões 
artísticas e tradições afro-brasileiras.

Conforme os organizadores, mais 
que um festival, o Baobá é um manifes-
to que exalta a multiplicidade da cultu-
ra negra, viva em suas diversas lingua-
gens e estéticas. A programação reflete 
essa diversidade: do hip-hop ao samba, 
passando pelo pagode, funk, soul, afro-
beat, R&B, rock, música instrumental, 
canto coral e manifestações tradicio-
nais como o congado, a marujada, o 
xirê, a capoeira e o maculelê. Além 
disso, o evento promove ações sociais, 
espaços de convivência e experiências 
imersivas, conectando a ancestralidade 
com a arte contemporânea.

A abertura será às 18h desta sexta-fei-
ra, com o tradicional Xirê, conduzido por 
coletivos de religiões de matriz africana 
de João Monlevade. Em seguida, a Asso-
ciação de Capoeira Zumbi dos Palmares 
(Acazump) traz sua roda de capoeira, às 
18h50, preparando o público para o Corte-
jo dos Congados, com as Guardas de Con-
go e Marujos Nossa Senhora do Rosário, 
às 19h40. Às 20h30, a Família Alcântara 
Coral emociona com sua musicalidade 
ancestral e, fechando a noite, às 21h30, o 
Grupo Tradicionalmente Roda de Samba 
garante o batuque e a alegria.

Amanhã (7), a programação come-
ça às 16h30 com a Batalha da Fênix, 

um duelo de rimas que evidencia a for-
ça do rap local. Logo após, às 17h30, 
o palco recebe o Rap Coletivo Fluxo 
Livre. Às 18h20, é a vez do Pagode 
das Pretas com o show “Mannda Lym 
convida Raquel Moreira”. As atrações 
principais sobem ao palco a partir das 
20h, com o rapper Froid, seguido de 
FBC, às 21h, e o icônico Fat Family, às 
23h, em uma vibrante homenagem aos 
clássicos de Tim Maia. Durante a noite, 
o grupo Movimento Urbano apresenta 
uma performance de dança de rua.

O encerramento, no domingo (8), 
começa às 14h com o show instru-
mental “Respira”, da banda Acauã. Às 
15h30, se apresenta Juliana Shiutz e 
Banda, seguida da energia contagiante 
da bateria Tambores do Morro, às 17h. 
O grupo Simplicidade Samba esquen-
ta o palco às 18h, preparando o públi-
co para o show de BNegão + Iconilli, 
às 20h. O festival termina em grande 
estilo com a potência sonora da banda 
Black Pantera, às 22h.

DENÚNCIA NO 
MINISTÉRIO PÚBLICO

O vereador Revetrie Teixeira (MDB) 
ingressou no Ministério Público com 
uma representação sobre o Festival 
Baobá. Ele questiona a contratação 
emergencial da estrutura para a festa, 
afirmando que esse mecanismo somente 
deveria ocorrer em circunstâncias mui-
to excepcionais, como em grandes de-
sastres. O parlamentar pontua que essa 
contratação feriria os princípios de le-
galidade, moralidade e impessoalidade 
da administração pública. Revetrie ain-

da enviou um ofício ao prefeito Laércio 
Ribeiro (PT) pedindo o cancelamento 
do Baobá, argumentando que a contra-
tação emergencial feriria os ditames 
constitucionais. 

O Ministério Público determinou que 
a Prefeitura de João Monlevade forneça 
informações em 15 dias sobre o forneci-
mento da estrutura para o Festival Baobá. 
Todavia, esse prazo se esgota somente 
depois da realização do evento, marcado 
para ocorrer neste fim de semana. 

LEGAL E MANTIDO
Conforme A Notícia apurou junto à 

administração municipal, as contrata-

ções emergenciais são legais e só foram 
assim realizadas, em virtude da impug-
nação de processos de licitação, o que 
ultrapassaria a data do festival. A Pre-
feitura de João Monlevade e a Fundação 
Casa de Cultura informam que o Festival 
Baobá está mantido neste fim de semana 
em João Monlevade. “O Festival Baobá 
é uma importante iniciativa cultural e 
social, reconhecida por valorizar a diver-
sidade, a arte e a história da população 
negra. A realização do evento contribui 
com o fortalecimento de políticas pú-
blicas voltadas à igualdade racial e ao 
acesso democrático à cultura. Traga sua 
família e venha celebrar conosco!”, in-
formou a Prefeitura em nota enviada à 
imprensa ontem (5).

Divulgação/Acom-PMJM

FAT FAMILY faz homenagem aos clássicos de Tim Maia amanhã na Praça do 
Povo
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Casa Forte
 Imóveis

Particulares

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), sala de visita, 
sala de jantar, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e varanda. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto 
c/suíte, sala de visita, 
cozinha conj. c/área de 
serviço. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 40m², 1 
banheiro, 4º andar. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 50m², 1 
banheiro, 1º andar. Tr. 
3851-5121 PJ3637

APTO na av. Castelo 
Branco, 455, bairro Re-
pública, excelente loca-
lização, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), banheiro so-
cial, sala ampla, cozi-
nha, área de serviço. 2 
vagas de garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
APTO na rua Barra 
Mansa, 1171, bairro 
Vale do Sol, c/2 qtos, 
banheiro, sala, cozinha 
conj. c/área de serviço 
e 1 vaga de garagem 
coberta. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA na av. Amazo-
nas, 1590, bairro Saté-
lite, linda e charmosa, 
c/2 qtos, sala de TV, 
sala de jantar, cozinha 
c/armários, banheiro 
social, área de serviço, 
alpendre, 1 vaga de ga-
ragem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
GALPÃO na av. Arman-
do Fajardo, 321, bairro 
Loanda, c/351,41m², em 
localização privilegiada, 
fácil acesso ao centro da 
cidade e da rodovia. Es-
paçoso, c/2 escritórios, 
banheiro e cozinha. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
SALA na av. Wilson 
Alvarenga ,1225, bair-
ro Carneirinhos, sala 
n° 204, c/43m² e 1 ba-
nheiro social. Tr. 3851-
3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

3 quartos (1 suíte), banheiro social, sala ampla, cozi-
nha, área de serviço, 2 vagas de garagem.
Avenida Castelo Branco, República,
João Monlevade 

2 quartos, sala de TV, sala de jantar, cozinha 
com armários, banheiro social, área de serviço, 
alpendre, 01 vaga de garagem.
Avenida Amazonas, Satélite, João Monlevade

2 quartos, 1 banheiro, 1 sala, 1 cozinha conjugada 
com a área de serviço e 1 vaga de garagem coberta.
Rua Barra Mansa, Vale do Sol, 
João Monlevade

Aluguel: R$3.300,00 Aluguel: R$1.100,00Aluguel: R$800,00
OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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VEÍCULOS

3

VENDE-SE um VW 
Taos, 2022/2022, com-
pleto, com 33.000km. 
Único dono. Garantia to-
tal até dezembro de 2026. 
Valor: R$126.000,00. 
Tr. 99963-1057

APTO na rua Gua-
nabara, nº209, bairro 
Novo Horizonte. Tr. Má-
rio 99781-4345
_______________
APTO na rua Guana-
bara, nº 253, apt 106, 
República. Tr. 3852-
2048
_______________
APTO p/temporada 
na praia Castelhanos, 
em Anchieta (ES). A 
50 metros da praia. 
Vista de todos os cô-
modos p/o mar. 2º an-
dar. Tr. 99763-5227
_______________
LOCAL PARA FES-
TAS, Centro Comuni-
tário do bairro Repú-
blica, rua Hermes da 
Fonseca, nº 26. Área 
fechada, infraestrutura 
completa. Tr. 98667-
8048 ou 98877-4381 
_______________
QUITINETES novas 
na av. Getúlio Var-
gas, 4375, em cima 
do Sicoob União. Tr. 
98771-2900
_______________
SALAS em cima do 
Magazine Luiza (ide-
al para clínicas). Tr. 
98771-2900
_______________
SÍTIO Flamboyant, 
lazer e natureza em 
harmonia. Aniversários, 
casamento, encontros, 
confraternizações e 
shows. Tr. c/José Má-
rio Estrela 98765-2269

CLASSIFICADOS

APTO no bairro JK, 
c/3 qtos (sendo 1 
planejado, 1 suíte c/
sacada), sala p/2 am-
bientes, cozinha es-
paçosa e planejada c/
armários, área de ser-
viço separada e plane-
jada, banheiro social, 
1 vaga de garagem e 
elevador. Cód. 4543. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA de alto padrão, 
localizada em uma 
chácara no bairro Egi-
to, c/3 qtos c/saída p/
varanda (sendo 1 suíte 
c/closet), 2 banheiros, 
sala p/2 ambientes, 
cozinha planejada c/
armários, fogão cook-
top, forno, bancada c/
lindo aquário, amplo 
deck c/jacuzzi, fogo de 
chão e espreguiçadei-
ras, área de serviço, 
área gourmet, pomar, 
dispositivo p/carregar 
carro elétrico, duas 
usinas de energia so-
lar e vaga p/mais de 5 
carros. Cód. 4539. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Cam-
pos Elíseos, c/2 pa-
vimentos. 1º pav. c/
sala espaçosa, ba-
nheiro social, sala de 
jantar conj. c/cozinha 
planejada c/armários, 
área de serviço e des-
pensa. 2º pav. c/3 qtos 
(sendo 1 ampla suíte 
planejada c/varanda), 
banheiro social e espa-
ço gourmet. 2 vagas de 
garagem. Cód. 4540. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lu-
cília, 1º pav. c/4 qtos 

APTO no bairro Aclima-
ção, 1º andar, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha c/armários pla-
nejados, área de servi-
ço, área externa, 1 vaga 
de garagem. Prédio c/
salão de festas. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Ser-
ra (cond. Mirante dos 
Cristais), c/2 qtos, sala 
de visitas, cozinha, ba-
nheiro social, 1 vaga de 
garagem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozi-
nha, banheiro social e 
1 vaga de garagem. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzei-
ro Celeste, c/área cons-

truída de 133,92m², c/3 
qtos, sala de visitas, sala 
de TV, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço, garagem e terraço 
c/estrutura metálica. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lour-
des, c/aprox. 254m², 3 
qtos (sendo 1 suíte), sala 
de visita, sala de TV, 
sala de jantar, banheiro 
social, cozinha, área 
de serviço externa c/
banheiro, garagem. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², 
c/2 lotes, área total 
de terreno aprox. 
1000m², c/amplas va-
randas c/vista definiti-
va, armários em todos 
os qtos, suíte c/hidro, 
espaço gourmet, pis-
cina, quadra, quintal, 
horta. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Repú-
blica, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), sala de visitas p/2 
ambientes, sala de TV, 
banheiro social, cozinha 
c/armários planejados, 
área externa p/churras-
co, área de serviço c/
DCE e quintal. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Satélite, 
c/3 qtos, sala de visitas, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço externa, 
terraço c/estrutura metá-
lica c/1 qto e 1 banheiro 
social, garagem p/2 
carros. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CHÁCARAS em condo-
mínio fechado, perímetro 
urbano, distrito do Jorge, 
a 20Km de João Monle-
vade, com as seguintes 
metragens: 1059,36m² 
/1145,80m² e outra 
c/1036,51m². Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no cha-
creamento Recanto do 
Vale, perímetro urbano 
de Córrego Fundo, em 
Bela Vista de Minas. To-
talmente documentada. 
Tr. 3851-5121 PJ3637

Delci Couto
Imobiliária

APTO na av. Castelo 
Branco, 507, 6º andar 
(edifício Yaro Burian), 
c/135m². Duas vagas 
de garagem, 3 qtos (2 c/
armários planejados), 
cozinha completa c/ar-
mários, área de serviço, 
sala de jantar, TV e estar. 
Tr. direto c/ proprietário. 
Aceita-se imóvel de me-
nor valor na negociação. 
Financiável. Tr. 97144-
6777 e 99991-1901
_______________
APTO no bairro Manga-
beiras, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), banheiro social, sala 
de TV, varanda, cozinha, 

Particulares

área, 2 vagas de garagem, 
água e energia individual, 
aquecedor, câmera de se-
gurança, portão eletrônico, 
interfone. Área total de 
187m². Tr. Roger 98807-
6392
_______________
CASA na rua Geraldo Mi-
randa, nº118, bairro Nossa 
Senhora da Conceição. 
Tr. 3852-2890
_______________
CASA na rua Palmeiras, 
178, bairro Alvorada, c/8 
qtos (sendo 3 suítes), ga-
ragem p/3 carros. Tr. c/
proprietário 98765-2269 
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. Tr. 
97193-0389
_______________
LOTE localizado no lotea-
mento Una, em São Gon-
çalo do Rio Abaixo, atrás 
do posto de saúde. Acei-
ta-se troca por veículos. 
R$70 mil. Tr. 98602-5812
_______________
LOTE na rua 30, c/360m², 
bairro Loanda. Tr. 98745-
5636
_______________
LOJA na rua Virgílio Lima, 
18, bairro Carneirinhos, 
João Monlevade. 170m². 
Aceita-se troca por apar-
tamento em João Monle-
vade, Belo Horizonte ou 
Guarapari. Negociação 
direto com o proprietário. 
Tr.  97144-6777
_______________
LOJA, sub loja, c/área de 
mil metros, na av. Alberto 
Lima, 1977. Favor ligar an-
tes. Não procure terceiros. 
Tr. Yara Duvalier 99918-
5050. 

DEMOLIÇÃO e terra-
planagem. Tr. Adriano 
98721-8650
_______________
FRETE, mudanças pe-
quenas.  Tr. 98608-0943
_______________
LIMPEZA em lotes e cai-
xas d’água. Tr. Tayrôni 
99811-3932
_______________
SHOWS, repertório clás-
sico, voz e violão. Yara 
Duvalier YouTube. Tr. 
99918-5050

(sendo 1 suíte grande 
c/closet e varanda), 
sala de visitas, banhei-
ro social e espaço p/
escritório. Pavimento 
inferior c/ampla sala 
de jantar, cozinha c/
armários planejados, 
área de serviço, gara-
gem p/4 carros, lavabo 
e quintal espaçoso. 
Cód. 4490. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lucí-
lia, c/2 qtos, sala, co-
zinha, área de serviço, 
banheiro social, ter-
raço, qto de despejo, 
2 vagas de garagem. 
Cód 4083. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lucí-
lia, espaçosa, c/3 qtos 
(sendo 1 suíte), 3 ba-
nheiros, 2 salas, copa, 
2 cozinhas, varanda, 
quintal, área de servi-
ço, despensa e vaga 
coberta p/2 carros. 
Cód. 4547. Tr. 3851-
3596 PJ857

LOTE c/720m² e 12m de 
frente para 2 avenidas, 
Getúlio Vargas c/Gentil 
Bicalho. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 50m², 1 banheiro, 
1º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela ro-
dovia BR381, município 
de Bela Vista de Minas. 
Terreno rural c/3 hecta-
res, c/1 casa, piscina e 
benfeitorias adjacentes, 
curral rústico, 2 lagoas 
nas proximidades da 
casa. Recurso hídrico 
dotado de água potável. 
Tr. 3851-5121 PJ3637

LOTE em Santa Rita de 
Pacas, c/377m², plano, c/
água e luz, fácil acesso, 
R$60 mil. Tr. 98848-8486
_______________
LOTE na rua Dom Bos-
co, bairro Aclimação, 
c/549m². Tr. 99233-5021
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JÁ PENSOU EM PRESENTEAR QUEM VOCÊ 
AMA COM UMA VIAGEM INESQUECÍVEL 

NESTE DIA DOS NAMORADOS?

ENDEREÇO: AV. WILSON ALVARENGA, 1732, CARNEIRINHOS (ANEXO AO POSTO BARROCAR), JOÃO MONLEVADE. TELEFONE (31) 3851-7878

A Dbrasil Viagens de João 
Monlevade preparou uma cam-
panha especial que promete en-
cantar os casais apaixonados. 
Em parceria com a loja Doce 
Marie, a agência lançou a ação 
“Deu Match”, que une dois pre-
sentes perfeitos em uma só expe-
riência: viagem romântica +lin-
gerie exclusiva.

Durante todo o mês de ju-
nho, ao adquirir um pacote para 
um dos destinos selecionados, 
o cliente ganha um voucher da 
Doce Marie para escolher uma 
peça de lingerie lindíssima — ou 
usá-lo como crédito na loja. Uma 
forma criativa e elegante de cele-
brar o amor com estilo.

Os destinos da campanha fo-

ram escolhidos a dedo por sua at-
mosfera romântica e encantadora: 
Gramado, Jericoacoara, Morro de 
São Paulo, Buenos Aires e Paris.

Segundo Rosana Duarte, dire-
tora da Dbrasil Viagens, a propos-
ta vai além do turismo. “Queremos 
oferecer experiências completas. 
A viagem é o presente principal, 
mas o toque da Doce Marie traz 
um charme a mais, um cuidado 
com o detalhe, com o romance. É 

o tipo de surpresa que fica na me-
mória”, destaca Rosana.

Durante todo o mês de junho, 
promoções e oportunidades in-
críveis serão divulgadas nas re-
des sociais da Dbrasil Viagens. 
Fique de olho para não perder 
nenhuma novidade!

As reservas podem ser feitas 
pelo telefone (31) 3851-7878 ou di-
retamente na agência, localizada 
em João Monlevade.

Divulgação

ROSANA DUARTE, da Dbrasil, e Nara Siqueira, da Doce Marie: parceria que 
une presente perfeito neste mês dos namorados
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MED IMAGEM TRAZ A MONLEVADE 
A MAIS AVANÇADA TECNOLOGIA 
EM RESSONÂNCIA MAGNÉTICA

João Monlevade e o Médio Piracicaba ganharam, no 
último sábado (31), uma moderna opção em exames de 
imagem. Foi inaugurada a Med Imagem, clínica com 
equipamento de ressonância magnética de alta precisão 
nos resultados. Agora, o monlevadense conta com tec-
nologia de última geração, associada à inteligência arti-
ficial em seus exames de imagem. 

Na solenidade de abertura do novo espaço de saú-
de, participaram os sócios, seus familiares, autoridades 
médicas, sociais e políticas, incluindo o prefeito de João 
Monlevade, Laércio Ribeiro. A Corporação Musical 
Guarany engrandeceu ainda mais a inauguração, tocan-
do o Hino Nacional e outras belas canções. 

O padre Elson Vital concedeu bênção ao novo es-
paço. Já no coquetel de início das atividades, o músico 
Bruno Felga tocou sucessos nacionais e internacionais. 
Destaque especial também para Dona Maria Domin-
gues, esposa de “Julinho da Areia Preta”, que interpre-
tou a Ave-Maria no Morro. 

TECNOLOGIA
A gerente administrativa da clínica, Vilma Bernabé,  

conta que a Med Imagem nasceu depois de três anos 
de muito planejamento e trabalho. Ela, que recebeu dos 
sócios um buquê de flores pela dedicação ao empreendi-
mento, explica que a nova clínica traz um equipamento 
de última geração, adquirido junto à Siemens, um dos 
mais reconhecidos fabricantes de artefatos médicos em 
todo o mundo. “Existem pouquíssimos exemplares des-
sa máquina no Brasil. Ela traz a tecnologia da inteligên-
cia artificial para melhorar os resultados dos exames, 
tornando-os mais claros, precisos e completos”, infor-
ma. Na Med Imagem, a ressonância magnética deixa 
de ser uma experiência claustrofóbica e angustiante: o 
paciente ouve música ao entrar no aparelho, que é muito 
mais confortável e seguro que os atualmente disponí-
veis no mercado. O radiologista Júlio Guerra Domin-
gues, um dos sócios da Med Imagem, explica que os 
exames da clínica são úteis em praticamente todas as 
especialidades da medicina: da Ortopedia à Neurolo-
gia, passando pelas especialidades cirúrgicas e clíni-
cas em geral. 

O ortopedista André Guerra Domingues, outro só-
cio da Med Imagem, destaca a modernidade e capacida-
de do novo equipamento: “É uma ressonância magnéti-

ca muito moderna, que vai auxiliar muito no tratamento 
das doenças dos pacientes que vierem aqui”. 

MED IMAGEM
A inauguração da Med Imagem ocorre 21 anos após 

a criação da Med Center. Os sócios da Med Center desta-
cam que, há mais de duas décadas, a clínica consolida-se 
como referência em saúde em todo Médio Piracicaba. Ela 
oferece atendimento em várias especialidades médicas, 
exames e procedimentos ambulatoriais e cirúrgicos, com 
o objetivo de levar resolutividade ao paciente. 

Segundo os sócios, o projeto da Med Imagem tor-
na-se realidade junto com mais cinco médicos: André 
Guerra, Júlio Guerra, Eduardo Lopes, Arlen Linhares e 
Leonardo Martins. O objetivo é a possibilidade de levar 
aos clientes, dentro da proposta de resolutividade, exa-
mes com maior diferencial para diagnósticos e tratamen-
tos médicos.

O gastroenterologista Sidney Bernabé, também sócio 
da Med Center, fala do novo projeto. “Para mim essa é 
uma continuidade da Med Center. Começamos com a 
história em 2004, e hoje a gente está construindo um ser-
viço que complementa a Med Center”, disse.

O médico Marcelo Lopes, um dos sócios da Med 
Center, ressalta que a abertura da Med Imagem traz um 
grande ganho em eficiência e variedade dos serviços mé-

dicos em João Monlevade e região. A nova clínica, em 
sua plena atividade, abrirá dez postos de trabalho para 
a cidade. 

NOVIDADE 
A Med Imagem não ficará restrita a exames de resso-

nância magnética. O projeto é que, em breve, disponibi-
lize muitos outros serviços com tecnologia e qualidade.

O médico Wildes Domingues deixa o convite para 
a população conhecer o novo espaço: “Convido toda a 
comunidade monlevadense, toda a região, todos os pa-
cientes que precisarem, que venham usar dos serviços 
que a gente está oferecendo com todo o afinco, dedica-
ção e profissionalismo”. 

A Med Imagem já está de portas abertas para rece-
ber e atender à família monlevadense e da região. Ela 
fica na rua Gomes Batista, 391, no bairro Nossa Senhora 
da Conceição, em frente à Med Center e bem próxima à 
sede da Prefeitura de João Monlevade. Seu telefone é o 
(31) 3852-7125.

SÓCIOS da Med Imagem durante cerimônia de inauguração na manhã do último sábado

O PRESIDENTE DA UNIMED MONLEVADE, Flávio Bi-
calho, prestigiou a inauguração. Na foto, com o 
médico e sócio da Med Imagem e da Med Center, 
Genivaldo Araújo

A INAUGURAÇÃO foi abrilhantada pela apresenta-
ção do músico Bruno Felga. Aqui com o médico Wil-
des Domingues, sócio da clínica, e Moyara Domin-
gues Ataide, responsável pela produção do evento

RADIOLOGISTA Júlio Domingues apresenta equipa-
mento de última geração, um dos poucos existentes 
no Brasil

Para acessar: aponte o celular

ACESSE O INSTAGRAM 
@MEDIMAGEMJMEMPRESA


